

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT atas kesempatan dan kemudahan yang diberikan dalam penyelesaian tesis ini. Tesis dengan judul “Pengaruh Layanan Bimbingan Kelompok Dengan Metode Permainan Terhadap Penerimaan Diri Siswa/Siswi Kelas X SMAN I Babelan” ditulis untuk memenuhi sebagian persyaratan dalam mendapatkan gelar master pendidikan dari Program Studi S2 Bimbingan dan Konseling Universitas Negeri Jakarta.

Ucapan terimakasih dihaturkan kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta dan Dr. Anan Sutisna, M.Pd., selaku wakil dekan bidang akademik yang memberi kesempatan kepada peneliti untuk menyelenggarakan penelitian dan menjalankan studi S2 dengan baik.

Terimakasih kepada Dr. Dede Rahmat Hidayat, M. Psi., selaku ketua program studi S2 Bimbingan dan Konseling Universitas Negeri Jakarta yang telah secara rutin memantau perkembangan penyelesaian tesis.

Ucapan terimakasih kepada Dr. Aip Badrujaman, M.Pd dan Dr. Susi Fitri, M.Si., Kons atas bimbingan yang diberikan kepada peneliti dalam penulisan tesis. Waktu, tenaga, pikiran dan segenap ilmu pengetahuan serta dorongan motivasi telah diberikan oleh kedua pembimbing sehingga penelitian ini dapat dilakukan dan diselesaikan.

Terima kasih kepada Dr. Dede Rahmat Hidayat, M.Psi, Dr. Wirda Hanim, M.Psi, Dr. Happy Karlina Marjo, M.Pd, Kons yang telah teliti dalam menemukan

hal-hal yang penting untuk diperbaiki dalam penelitian ini dalam rangka mencapai hasil yang baik.

Ucapan terimakasih juga dihaturkan kepada Prof. Dr. Syafaruddin, M.Pd, Dina Nadira Amelia, Dzinun Hadi, Khairina Ulfa Syaimi, Erna, yang telah berkontribusi baik secara keilmuan maupun secara materi dalam penyelesaian tesis. Terimakasih kepada siswa/siswi kelas X SMAN I Babelan yang bersedia menjadi partisipan dalam penelitian ini.

Ucapan terimakasih kepada kedua orang tua saya yang sangat saya cintai dan banggakan, selalu memberikan semangat dan tidak hentinya mendoakan untuk kelancaran dalam perkuliah serta penyelesaian tesis. Begitu pula kepada seluruh keluarga yang juga mendukung peneliti dalam penyelesaian tesis.

Jakarta, 22 Februari 2019

Peneliti,

Muhammad Walimsyah Sitorus